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３
月
定
例
市
議
会
は
３
月
５
日
か
ら
３
月
21

日
ま
で
、
17
日
間
開
催
し
ま
し
た
。

今
期
定
例
会
は
市
長
の
逝
去
に
よ
り
、
９
月

定
例
会
、
12
月
定
例
会
に
続
き
、
市
長
職
務
代

理
者
副
市
長
の
も
と
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、

市
長
不
在
に
よ
り
施
政
方
針
が
な
い
た
め
、
代

表
質
問
、
一
般
質
問
は
行
わ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

冒
頭
、
市
長
職
務
代
理
者
副
市
長
か
ら
提
案

理
由
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

ま
ず
、
平
成
19
年
度
関
係
の
一
般
会
計
を
は

じ
め
と
す
る
５
会
計
の
補
正
予
算
議
案
に
つ
い

て
、
審
議
を
行
っ
た
結
果
、
補
正
予
算
全
議
案

を
可
決
し
ま
し
た
。

平
成
20
年
度
関
係
で
は
事
件
議
案
７
件
、
条

例
議
案
13
件
、
予
算
議
案
９
件
の
29
議
案
に
つ

い
て
、
本
会
議
で
熱
心
に
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。

平
成
20
年
度
予
算
に
つ
い
て
は
、
義
務
的
経

費
、
経
常
的
行
政
運
営
経
費
及
び
継
続
的
事
業

経
費
等
の
み
の
計
上
に
と
ど
ま
っ
た
骨
格
予
算

で
の
提
案
で
し
た
。

委
員
会
審
査
に
お
い
て
は
、
本
会
議
の
議
案

質
疑
で
出
さ
れ
た
論
点
も
含
め
て
、
専
門
的
な

立
場
か
ら
深
く
掘
り
下
げ
た
議
論
を
行
い
ま
し

た
。最

終
日
に
は
委
員
会
に
付
託
さ
れ
た
各
議
案

に
つ
い
て
の
委
員
長
報
告
と
討
論
採
決
を
行
い

ま
し
た
。
ま
た
、
追
加
提
案
さ
れ
た
条
例
議
案
、

予
算
議
案
及
び
人
事
案
件
を
審
議
し
、
採
決
を

行
い

(

結
果
は
別
掲)

、
今
期
定
例
会
の
議
案
全

て
の
審
議
を
終
了
し
、
閉
会
し
ま
し
た
。

３３３
月月月
定定定
例例例
会会会
ののの
あああ
ららら
ままま
ししし

●高砂市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正

する条例

●高砂市職員の勤務時間その他の勤務条件に関する条

例の一部を改正する条例

●高砂市職員の給与に関する条例の一部を改正する条

例

●高砂市企業職員の給与に関する条例の一部を改正す

る条例

●高砂市特別会計条例の一部を改正する条例

●高砂市医療費助成条例の一部を改正する条例

●高砂市国民健康保険条例の一部を改正する条例

●高砂市後期高齢者医療に関する条例

●高砂市介護保険条例の一部を改正する条例

●高砂市介護保険条例の一部を改正する条例の一部を

改正する条例

●高砂市建築手数料条例の一部を改正する条例

●高砂市立学校施設使用条例等の一部を改正する条例

●高砂市病院事業の設置等に関する条例の一部を改正

する条例

●高砂市民病院使用条例の一部を改正する条例

●高砂市手数料条例の一部を改正する条例

●平成20年度高砂市一般会計予算

●平成20年度高砂市国民健康保険事業特別会計予算

●平成20年度高砂市下水道事業特別会計予算

●平成20年度高砂市後期高齢者医療事業特別会計予算

●平成20年度高砂市老人保健医療事業特別会計予算

●平成20年度高砂市介護保険事業特別会計予算

●平成20年度高砂市水道事業会計予算

●平成20年度高砂市工業用水道事業会計予算

●平成20年度高砂市病院事業会計予算

●児童手当給付事業

●後期高齢者医療事業

●宝殿中学校校舎等購入事業

●市史刊行事業

●ＪＲ宝殿駅バリアフリー化事業

●企業立地促進事業

可 決

●市道路線の認定

●市道路線の変更

●東播臨海広域行政協議会規約の変更

●加古川市外２市共有公会堂事務組合規約の変更

●東播磨農業共済事務組合規約の変更

●兵庫県市町村職員退職手当組合を組織する地方公共

団体の数の増減及び規約の変更

同 意

●清掃業務の一部を委託するにつき同意を求めること

不採択

● ｢現行保育制度の堅持・拡充､ 保育・学童保育・子

育て支援施策の推進に関わる国の予算の大幅増額を

求める意見書｣ 提出の陳情書

●妊婦健康診査の公費負担の拡充を求める陳情書

継続審議

● ｢鳥獣被害防止特措法｣ 関連予算を､ 鳥獣捕殺では

なく自然林復元と被害防除に使うこと等を求める意

見書提出に関する陳情

今定例会での議案概要

可決した条例

可決した予算 (平成20年度)

主要な事業 (平成20年度予算)

陳情

その他の議案
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平
成
20
年
３
月

定
例
市
議
会
日
程
表

会

期

３
月
５
日(

水)

〜
21
日(

金)

17
日
間

３
月
５
日(

水)
開
会
、
市
長
職
務
代
理
者

副
市
長
の
提
案
理
由
の
説
明

６
日(

木)

休

会

７
日(

金)

質
疑

(

補
正
関
係
分)

８
日(

土)

休

会

９
日(

日)

休

会

10
日(

月)

特
別
委
員
会
、

各
常
任
委
員
会
審
査

(

補
正
関
係
分)

11
日(

火)

各
常
任
委
員
会
審
査

(

補
正
関
係
分)

12
日(

水)

委
員
長
報
告
、

討
論
採
決

(

補
正
関
係
分)

13
日(

木)

質
疑

(

当
初
関
係
分)

14
日(

金)

質
疑

(

当
初
関
係
分)

15
日(

土)

休

会

16
日(

日)

休

会

17
日(

月)

質
疑

(

当
初
関
係
分)

18
日(

火)

特
別
委
員
会
、

各
常
任
委
員
会
審
査

(

当
初
関
係
分)

19
日(

水)

各
常
任
委
員
会
審
査

(

当
初
関
係
分)

20
日(

祝)

休

会

21
日(

金)

委
員
長
報
告
、
討
論
採
決

(

当
初
関
係
分)

、
閉
会

総務常任委員会 行政視察報告
日 程／平成20年１月22日・23日
視 察 地／福岡県大野城市､ 山口県防府市
調査項目／事務事業評価事業の導入について

人事考課制度の導入について
両項目共､ 今の高砂市にとって参考になる事業､ 制度です｡

[事務事業評価事業]
大野城市は､ 平成15年度からフルコスト計算書による行政評価 (事後評価) を実施しています｡ 一

般財源を各所管課に配分し､ 権限は所管課長に可能な限り任せるマネジメント方式 (一般財源の枠配
分方式) による予算編成を導入するにあたり､ マネジメント方式を有効に実施するため､ フルコスト
計算書による事後評価を併せて導入しています｡ 評価は､ 毎年７月上旬に､ 市民及び民間コンサルタ
ントによる第三者評価を行い､ コスト高の原因追究と改善につなげています｡ 長期的なスパンでの成
果が把握しにくいなどのデメリットも有るが､ 高砂市としても参考とすべきです｡

[人事考課制度]
防府市は､ 平成14年度の国の人事考課制度原案を基に平成15年度から課長級職員を対象に実施し､

その後､ 対象者を拡大しています｡ 評価の基準ルールはオープン化しています｡ 目標設定から達成状
況確認までの面接の実施により､ 組織内のコミュニケーションの活性化､ 職員の意識変化が起きてい
ます｡ 一方､ 事務量が増大し､ 全体原資が決まっている中､ 職員の不満も感じられます｡ 高砂市にお
いても､ 職員の意識改革と能力の向上が求められており､ 多いに参考になるものと考えます｡

文教厚生常任委員会 行政視察報告
日 程／平成20年１月24日・25日
視 察 地／山口県光市､ 福岡県筑後市
調査項目／ ｢光市病院事業整備計画｣ 及び ｢ちっこハウス 『筑後市乳幼児健康支援一時預かり事業』｣

｢光市病院事業整備計画｣ 山口県光市病院局
山口県光市は､ 平成19年６月に病院事業整備計画を策定していることから､ 訪問して次のことにつ

いて調査及び意見交換を行いました｡
・計画を策定するに至った経緯及び経過について
・計画時の現状把握と問題点について
・問題解決への手段と対策について
なお､ 医師確保対策・ＤＰＣ対応・地域医療連携､ 医事業務委託及び公立病院改革に向けた取組み

についても､ 説明を受けて意見交換を行いました｡

｢ちっこハウス 『筑後市乳幼児健康支援一時預かり事業』 について｣ 福岡県筑後市
福岡県筑後市は､ 生後３箇月から小学生までを対象とした病気の回復期等で､ 園､ 学校等の集団生

活が困難であり､ 昼間､ 家庭で育児ができない場合に病児一時預かり保育事業を市が市立病院に事業
を委託して行っています｡ 保護者の子育てと就労の両立を支援している事業の取組み運用方法につい
て説明を受け意見の交換を行いました｡ また､ 実施している施設 ｢ちっこハウス｣ の見学を行いまし
た｡ なお､ 併せて筑後市立病院概要の説明及び意見交換も行いました｡
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人 事
●固定資産評価審査委員会委員を選任するにつき同意しました｡

高砂市伊保港町 入 江 一 成

●教育委員会委員を任命するにつき同意しました｡

高砂市阿弥陀町 谷 本 邦 雄

●人権擁護委員の候補者の推薦について適任としました｡

高砂市伊保崎南 松 井 敏 子

本本会会議議・・委委員員会会ははどどななたたででもも傍傍聴聴ででききまますす｡｡
高砂市議会の本会議､ 各常任委員会及び特別委員会はどなたでも自由に傍聴できます｡
本会議の場合は傍聴席前に､ 委員会の場合は委員会室前に備え付けた傍聴人受付票に必要事項を記入

し､ 受付箱に投入していただきます｡
本会議の内容については､ 市役所内のモニターテレビの中継や､ 市立図書館及び公民館に備えつけの

会議録などで知っていただくことができます｡ またインターネットでの会議録検索や､ 本会議映像の提
供も行っております｡
次の定例会は６月に開会の予定ですので､ 日程その他詳しいことは443－9051 (議会事務局) までお

問合せください｡

建設経済常任委員会 行政視察報告
日 程／平成20年１月22日・23日
視 察 地／中讃広域行政事務組合 クリントピア丸亀 (香川県丸亀市)

玄界環境組合 古賀清掃工場 (福岡県古賀市)
調査項目／ ｢クリントピア丸亀 ごみ焼却施設｣

｢ごみ焼却施設 古賀清掃工場｣

[視察の目的]
高砂市のごみ焼却施設は21度の炉停止トラブルやコスト増といった問題を抱えつつ､ 今年４月には

｢かし担保切れ｣ を迎えます｡ 行政とメーカーとの交渉が続く中､ 委員会としても他市の事例を研究
する必要があり､ この問題に絞って視察を行いました｡

[クリントピア丸亀の運転経費は安い｡ 包括民間委託を実施中]
｢クリントピア丸亀｣ は荏原製作所が設置｡ 流動床式という部分は共通していますが､ ｢灰溶融＝

スラグ化｣ をしないという方式です｡ そのためか構造もシンプルであり､ 運転経費も高砂市の３割以
上安く抑えられていました｡ ここは高砂市も検討を始めている ｢包括的民間委託｣ を実施しています｡
３年の期間でメーカーに運転をはじめとするさまざまな業務を委託するものです｡ ３年の実績を踏ま
えて､ さらに15年以上といった長期委託も考えていました｡

[古賀清掃工場は炉停止ゼロだが､ コスト増が続き交渉中]
次に訪問した古賀清掃工場は三井造船が設置｡ キルン式の熱分解ガス化溶融炉です｡ 高砂市の流動

床方式のガス化溶融炉と違い､ 破砕部分と高温部分の間にゆっくりと回転する部分があります｡ その
構造からか､ 高砂市と違って炉を停止する大きなトラブルは一度もないそうです｡ ただし､ 高砂市と
同じ４月にかし担保切れを迎えますが､ 薬品をはじめとするコスト増に悩まされており､ 責任分担な
どでメーカーと交渉中との話でした｡
いずれの自治体も高砂市と共通の悩みをそれぞれ抱えつつ､ 担当者の熱意で状況を切り開こうとし

ていました｡

高砂市議会のホームページ http://www.city.takasago.hyogo.jp


